

Jalin Silaturahmi, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Hadiri Rakor Persiapan Pawai Ta'aruf

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Jul 6, 2024 - 11:42



CIREBON - Bertempat di Masjid Baiturrahman Blok Genggong Desa Ciledug Lor Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Dalam rangka menyambut tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H / 2024 M Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. dan KA SPKT 2 Aiptu Marzuki menghadiri rapat koordinasi persiapan kegiatan Pawai Ta'aruf menyambut tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H / 2024 M. Sabtu (06/07/2024).

Untuk mendukung kegiatan pawai Ta'aruf persiapan menyambut datangnya tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H / 2024 M, Ps. Kanit Binmas Polsek Pabuaran Aipda Usyanto, SH. bersama KA SPKT 2 Aiptu Marzuki menghadiri rapat koordinasi di Masjid Baiturrahman Blok Genggong Rt. 002 Rw. 004 Desa Ciledug Lor Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut hadir Sdr. Tohir selaku Kepala Pemerintahan (Kuwu) Desa Ciledug Lor, Ketua DKM Masjid Baiturrahman, Ketua BPD, Ketua Panitia Penyelenggara dan anggota serta perwakilan RT dan RW Desa Ciledug Lor Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., menyampaikan, "Maksud dan tujuan Kegiatan rapat tersebut yaitu membahas Persiapan dalam menyambut datangnya tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H / 2024 M, yaitu khususnya kegiatan Pawai Ta'aruf yang diisi kegiatan (pawai Lampion, Marching band, Hadroh dan Do'a bersama) dengan melibatkan masyarakat sekitar serta DKM Masjid Baiturrahman serta kegiatan tersebut adalah program yang dilaksanakan setiap Tahun biasanya diisi dengan Do'a bersama pada tahun ini diisi dengan kegiatan piawai Ta'aruf. "Ungkapnya".

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Kegiatan ini selain membahas terkait Pawai Ta'aruf juga sebagai ajang mempererat silaturahmi untuk meningkatkan sinergitas antara Polri dengan Pemerintahan Desa setempat bersama Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda. "Ujar Kapolsek".

Pada kesempatan ini Aiptu Marzuki menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas terkait rencana kegiatan pawai Ta'aruf "Agar seluruh komponen yang hadir tetap memperhatikan keamanan, ketertiban dan keselamatan bersama, dihimbau kepada Panitia agar tidak ada yang menyalakan obor dan petasan karena hal ini sangat membahayakan dan mengganggu ketentraman masyarakat serta mengurangi momentum perayaan Tahun Baru Islam itu sendiri. "Tutupnya".